

LA GAZETTE DES LOUPS

By BBC



Crédit Mutuel

8 sur 13 pour nos SM1, et une 1ère victoire en 2026

Au pied du podium

Avec 8 victoires au compteur, notre équipe 1 senior masculin, promue en Pré-Région pour la saison 2025-2026, réalise un très très beau parcours et occupe actuellement une solide 4^e place au classement.

Les garçons ont su se remobiliser samedi dans la tanière après un revers face aux premiers (RC Donges, 13 victoires) qui avait mis fin à une belle série de victoires. Ils ont donc offert cette 8^{ème} victoire face au Golf BC Herblinois, qui leur permet de rester en course pour la RM3, bien au-delà de l'objectif de début de saison.

Après une pause ce week-end ils retrouveront le parquet pour 4 matchs qu'il faudra gagner. Le 31 janvier face à une équipe St Nazaire (10^{ème}) qui aura soif de victoire, puis le 7 février à Jean Vincent contre un prétendant direct à la montée, Pornichet (actuel 5^{ème}). Après les vacances de février, ils rencontreront deux autres gros adversaires actuellement sur les marches du podium, le 7 et le 14 mars (Thouaré et ASPTT à domicile).

BBC ... ENSEMBLE !!!!!!!



L'interview de Florian :

Florian, qu'est ce tu pourrais dire sur ton début de saison, l'équipe et la suite ?

"On est super content des résultats parce qu'on voulait déjà un maintien facile. C'était l'objectif un de cette année, On est un peu frustré sur certaines défaites parce qu'on perd de peu contre le haut de tableau qui sont encore prétendants à la montée.

Et du coup, du coup un peu de frustration par rapport à ça parce qu'on est des compétiteurs et qu'on joue pour gagner tous les matchs et même si on veut un maintien facile, on sait que la montée n'est pas trop loin.

Donc l'objectif, c'est de continuer à travailler ce qu'on est en train de faire en ce moment, nos points forts et nos, comment dire, nos points faibles tout simplement. Et de jouer match par match et on verra si on a une montée ou pas disponible à la fin de l'année.

Mais en tout cas, on est, ouais, on est content, équipe et coachs parce qu'il faut pas oublier qu'on est promu, qu'on monte. Donc du coup, être quatrième de PRM pour une première année avec un groupe jeune comme on est, ça, ça comment dire, c'est que du bon signe pour la suite quoi."

SAVE THE DATE :

On vous donne tous rendez-vous le
samedi 31 janvier à 17h pour la traditionnelle
galette des rois